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SDGsを考える「まちづくりカフェ」第一回インタビュー 

（インタビュアー） 
本日は、御参加ありがとうございました。 
先ほど、学生さんであるとお伺いしましたが、今日このワークショップに参

加するまで、SDGs を知っていましたか。 
 
言葉は知っていて、決められた経緯等についての知識は少し持っていました。 
 
大学で、それに関係する分野を専攻されているのでしょうか。 

  
医学を学んでいて、その中で、SDG の移りかわりなどを少し学ぶ機会があり

ました。 
 
そういった SDGs の知識があったということで、今日参加して、新たに気づ

いた点などあれば教えていただけますか。 
  
これまでは、医学を学んできたこともあり、「健康」などの３番目のゴールに

関心がありました。実際、ワークショップに参加してみると、「環境問題」だっ

たり、私が特に印象的だったのは「教育」など、子どもにフォーカスを置いた

ような話し合いが進んだので、そこが新鮮でした。 
 
最後に、10 年後のつくば市がどんなまちになっていることを期待しますか。 

  
自分自身の関わっている分野の話になってしまいますが、最近、東京オリン

ピックの関連で、受動喫煙を防止するための規制や条例等が国レベルなどで制

定されていますが、つくば市でも制定が進み、煙草を吸わない人が煙草の煙に

よって健康の被害につながってしまうようなことが、10 年後には無くなるよう

になっていて欲しいなと思います。 
 
そんな素敵な世界が実現できるといいですね！ 
本日はどうもありがとうございました。 

  
ありがとうございました。 


